



2025-26年度国際ロータリー会長のメッセージ 「よいことのために手を取りあおう」

- 創立 1964年3月2日
- 例会日 毎・金曜日 12時30分
- 例会場 オークラ千葉ホテル
- 会長 今井 太志
- 幹事 常世 田正弘
- 会報委員長 赤峰 加功平
- 事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2025-26年度

第2901回

2025年8月1日(金) 点鐘12:30(曇り)

- ◆国歌斉唱 「君が代」
- ◆ロータリーソング『奉仕の理想』
- ◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

本日はいらっしゃいませんでした。

◆会長報告

今井 太志会長



皆さま、こんにちは。
本日も例会にご出席いただき、ありがとうございます。
8月は会員増強月間です。
今一度皆様のご協力を宜しくお願い致します

《理事会報告》

- ・8/31(日)稲刈り作業について
- ・10/5(日)「第21回国際里山の集い」開催について
- ・8/17(日)親子三代夏祭り、翌日清掃依頼について
- ・地区大会における選挙人選出依頼について
- ・地区大会時晚餐会参加費用について
- ・7/18(金)オープン懇親夜例会会計報告
- ・国際大会について

◆委員会報告

◇社会奉仕委員会より (前島孝夫委員長)

8月31日(日)は、稲刈りです。皆様のご参加をお待ちしております。前日の下準備もお手伝い頂ける方はよろしくお願ひ致します。

◇会員増強委員会より(杉本峰康委員長)

先日のオープン懇親夜例会でゲストでお見えになった方の中から数名の方が興味を示してくださっています。皆さんでプッシュしてぜひ入会に繋がりたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

また、今回に限らず一年間、会員増強に努めたいと思いますので宜しくお願い致します。

◆幹事報告

常世田 正弘幹事

●8月17日の親子三代夏祭り、神輿担ぎの人員が不足しておりますのでもう少し人数が欲しいです。

8月18日、夏祭りの後片付けのお手伝いを、若干名お願いします。

●8月29日の例会は、ガバナー補佐訪問となっております。市原中央ロータリークラブ所属の武田ガバナー補佐が訪問され卓話をお願いしております。皆様ご参加の程、宜しくお願い致します。

◆出席報告(会員数56名)

出席者数	欠席者数	ビジター	7/18 修正出席率
37名	19名	0名	100 %

◆誕生日祝い・結婚記念日祝い

【誕生日お祝い】

金坂一儀会員 山本康永会員 岩原秀一会員
小林 透会員 高橋 豊会員

【結婚記念日お祝い】

山本康永会員 酒井秀大会員

◆ニコニコボックス報告

○今井 太志会長・常世田 正弘幹事

8月に入り、いよいよ夏本番となりました。暑さに負けず今月も元気にロータリー活動を盛り上げてまいりましょう。

本日は、18時より「すし波奈」で 2024-25 会長幹事の慰労会 2025-26 会長幹事の激励会がごございます。

2024-25年度の会長幹事さん、委員長の皆様。一年間本当にお疲れ様でした。そして、有難うございました。皆様のご協力に心より、感謝申し上げます。

笑顔で乗り切る熱い一カ月、今月もニコニコを宜しくお願い致します。

○石倉 雅恵会員

会員の皆様のご協力のお陰で今期初めての「オープン懇親夜例会」を無事、終えることが出来ました。有難うございました。♡♡♡

今後ともご支援、よろしくお願い致します。

○今井 太志会員

皆様いつも有難うございます。さて、7/29(火)～7/31(木)まで、会社の褒章旅行で沖縄に行って参りました。慶良間諸島にてダイビングをしたり、夜は、松山という場所で泡盛を飲んでカラオケを唄い、楽しませていただきましたのでニコニコを入れさせていただきます。

○大塚 裕正会員

7月19日、ロータリー財団奨学生のオリエンテーションがオークラ千葉ホテルでありました。懇親会の時、伊藤会員の梅酒をいただきました。皆「美味しい！」と言って喜んでくれました。

伊藤さん、梅酒を有難うございました。

○鎌形 俊裕会員

大変ご無沙汰をし、失礼しました。人手不足の波に飲み込まれてしまい、右往左往しておりました。

今後は・・・頑張ります。

○栗原 直子会員

7月18日(金)の「オープン懇親夜例会」では、大変お世話になりました。ゲスト2名様をお招きし、お二人とも千葉南ロータリークラブの皆様の温かさと優しさを感じたようです。特に五十嵐会員の講演がとても感銘を受けたと、帰りの車中で盛り上がりました。

今回は力不足で入会には至りませんでしたが、引き続き、しっかり関わって行きたいと思います。

○小林 透会員

オープン懇親夜例会を欠席してしまい、すみませんでした。長女に続き、10日間ほど次女の大学選びのためにカナダのハリファクスとプリンスエドワード島とトロントに行っておりました。昼間は22℃、夜は10℃だったのですが、カナダ人はTシャツ・短パンで生活していてびっくりです。

○斎藤 昌雄会員

オープン懇親夜例会での五十嵐会員の卓話はロータリーとの出会いから今日までのロータリーとの関わりが大変良くわかり、伝わってきました。ロータリーについても良く調べており、内容の正確さに流石！だと感心いたしました。卓話に引き込まれ、あっという間の30分間でした。

映像を提供して下さった前島会員、いつもご苦労様です。

○須田 裕一会員

先日、都川の環境を考える会主催の「都川アドベンチャー」に子どもと一緒に参加させていただきました。子どもたちの笑顔に包まれて幸せなひと時を過ごさせていただきました。

○前島 孝夫会員

先日の麻雀同好会で斎藤昌雄会員から国士13面待ちを上ってしまいました。8巡目というスピードだったので、自分もビックリです。斎藤さん、すみませんでした。

○吉田 裕成会員

先日の「オープン懇親夜例会」において、五十嵐会員の卓話は、声に張りがあり、大変分かりやすく心に残る素晴らしい卓話でした。ブラボー！！とりたいです。

本日のニコニコボックス	23,000円	累計	115,900円
-------------	---------	----	----------

本日の卓話

卓話者⇒ 土谷 孝道会員



まず初めに、先月、結婚記念日祝いでオークラ千葉ホテルのギフト券を頂戴し、利用させて頂きました。

和洋中のビッフェとビアガーデン飲み放題プランで、ビアガーデンには、キリン、アサヒ、サントリーの生ビールがあり、ハイボールも飲み放題で大変満足できるプランですので、この夏は是非オークラ千葉ホテルセブンスーズをご利用ください。

私は、大学を卒業して、空調の設計と施工の会社に勤めました。何を血迷ったのか税理士を目指し、1年で退社し勉強するのですが、全く試験に受かりません。

それで、27、28歳位の時に母のやっている会社で働くようになりまして。20年位前は、100%保険屋さんです。その間も一応勉強しており、なんとか合格できて、2013年に税理士登録になりましたが、当然保険の仕事の方が当時は多く、税理士の仕事はほんのちょっとやる程度

でした。

今から10年くらい前は、昼は保険屋さん、夜は税理士といった感じです。

そして、今から5年位前にちょうどコロナが始まった時期にコロナが原因ではないのですが、保険の大口のお客さんの契約が無くなり、またその年に母も亡くなりお客さまが減りました。知人に仕事が落ちるときは、3番底位までであると聞いていたのですが、2番底位で終わるかなと思いきや、結果的に5番底位まで行きました。そのような時にロータリーにお誘いを受けていたのですが無理なのでお断りました。

ちょっとまずいなど思い、どう立て直そうかと思ったときに、保険業界、特にうちは損害保険ですが母の時代は手数料もよかったですのですが今は厳しいので、税理士で立て直そうと思いました。もともと細々とやっている税理士なので、税理士といってもどんな感じでやろうかと思ったときに、以前からお世話になっている鎌形会員のスポットライフさんが小さいことから中くらいまでというコンセプトがあったので、これだと思いパクリました。

ありがたいことに、徐々に税理士のお客さんが増えてきていて、昼は保険屋さん、夜は税理士から、今では、午前中は保険屋さん、午後は税理士になりました。

保険屋さんという職業は非常に献身的で、今井会長や杉本さん、齋藤さんをご覧いただければ、おわかりのようにロータリーでも非常に献身的に活動されています。私も保険屋さんなのでご多分に漏れず、献身的です。但し、先ほど申し上げましたが午前中のみなんです。

ロータリーは、いつも午後からなので、皆さんに献身的な私の姿をお見せできてないので、ご興味のある方は午前中に私の会社までいらして頂ければ、献身的な私の姿をご覧頂けるのと、もれなく私の保険のセールスを受けられますのでご興味のある方は是非いらしてください。保険はちゃんと小さいことから大きいものまでできますのでご安心ください。

入会3年以内のベテラン(?)会員ということで、ロータリーの思い出をお話しようと思います。

母がもともとこの千葉南ロータリークラブに入っていました。いつから入っていたかはわかりません。何かないかと探してみたらこんなものが当時あったようで、2005年と書いてあるので20年前にはいたんだなと。

当時、母がロータリーに行くときに送迎をしていました。野本さんという方がいらっしゃる、いつからか母を乗せ、野本さんの家に迎えに行き、オークラ迄届け、帰りは野本さんの家に送るという流れが出来ました。そのうち母が先にロータリーに行くことがあり、私一人で野本さんを迎えに行くようになり、さらに帰りも私一人で野本さんを送るようになりました。

10年位前ですかね。何故か母の代理で例会に出て、今でも覚えているそのD席に座りました。そこで、塩谷さんと竹尾さんと同席になり、面識はあったので楽しくお食事をさせていただきましたが、その後2人に席を囲まれ、「で、いつ入るんだ?」と加入勧奨という脅されるというか……。

今日の卓話の依頼を頂いてから、はっきりさせたいなという事があります。これも10年以上前だと思いますが、母がロータリーから帰ってきてスモークチーズを持って帰ってきました。会員さんの誰かが作っていたのですが私にはわからず、ただスモークチーズがすごく美味しい!誰が作っていたのだろうと、2年前の入会当時から非常に気になっていました。

昨年、里山の集いのお手伝いで金親さんの工房に行き、その際に金親さんからピザ窯の向こうにスモークしたものと聞き、点と点がつながった感じがしました。あのスティック状のスモークチーズは、金親さんでお間違いないですか?今も作っていらっしゃいますか?

皆さんはロータリーへは、どなたかのご紹介で入会されたと思います。二代目で入会された方もいらっしゃると思います。私も二代目で入会して、皆さんに本当によくして頂いて親が残してくれた財産だなど思っております。本当に入ってよかったなど思っております。親が亡くなった後、親族以外で親の事を知っている方と触れ合えるというのはなかなかない機会でもあるので2世でロータリーに入会するのは貴重だと思います。

今後とも午前中はしっかり献身的にロータリー活動を致しますのでよろしく願いいたします。



ひまわりは、夏を代表する花です。
眺めているだけで元気がもらえそうです。

ヒマワリの花言葉:

「私はあなただけを見つめる」「愛慕」「崇拜」

ヒマワリの英語の花言葉:

「adoration(愛慕、崇拜)」「false riches(偽りの富)」

和名:

向日葵(ひまわり)

英名:

Sunflower